



NAMUR 2030

Namur ayant été choisie au premier tour comme l'une des trois villes pouvant prétendre au titre de Capitale européenne de la Culture, sa candidature entre dans sa seconde phase

Pour mieux découvrir les étapes qu'il reste à enjamber dans ce projet qui se veut inclusif, ambitieux, et avec pour moteur la cohésion sociale et territoriale, nous vous invitons à une rencontre avec l'équipe qui mène cette aventure humaine et fédératrice pour les générations à venir.

En introduction à la rencontre, nous projetterons le documentaire (25 min) réalisé par Boukè et Daphné Bertrand qui a suivi le projet en amont afin de rendre compte de cette belle dynamique !

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Daphné Bertrand

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:

Belgique

Année: **2024**

Durée:

Date de sortie:

10/04/25

